

Clamber participará en la jornada Bio regio que tendrá lugar del 27 al 29 de noviembre

09 Noviembre 2017

Graci Galán / PUERTOLLANO



Los participantes harán una visita a la biorrefinería Clamber / G.G.

El programa Bio regio hace su parada en la ciudad de Puertollano con la presencia de todos los países participantes en el mismo, será del 27 al 29 de noviembre

Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para que usted tenga la mejor experiencia de usuario. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra [política de cookies](#), pincha el enlace para mayor información.

Aceptar

tendrá lugar en Puertollano del 27 al 29 de noviembre. Se trata de conocer las diferentes experiencias, en materia de bioeconomía, en cada uno de los países que forman parte de este programa.

En este proyecto participan varios países como Finlandia, España, Grecia, Eslovaquia, Rumanía y Francia y tras la reunión que se celebró en Finlandia llega la ocasión de realizarlo en España y el lugar elegido es Puertollano.

El día 27 se presenta este proyecto en Puertollano con la presencia de las entidades locales y regionales, un acto que tendrá lugar en el Museo Municipal. Ya el día 28, con varias mesas de trabajo, se realizará una visita a la planta de Clamber, pero previamente se analizarán varios aspectos, como es la bioeconomía o la gestión de residuos, en cada uno de los países que participan en este proyecto, un encuentro que tendrá lugar en el Centro Cultural de Puertollano.

Por último, el día 29 de noviembre se trasladarán a Toledo para finalizar esta jornada de Bioregio en España, unas reuniones que se celebran cada seis meses y con carácter rotatorio entre los países que forman parte del mismo.

Así, el periodo de ejecución de este proyecto es de 5 años, contando desde el 1 de enero de 2017 hasta el 31 de diciembre de 2021 y se estructura en dos fases, una primera de tres años para el intercambio de experiencias, finalizando con un plan de acción específico y detallado -es en la fase que se encuentran en la actualidad- y una segunda fase, de dos años para la monitorización del plan de acción y la puesta en marcha de posibles acciones piloto.

La Viceconsejería de Medio Ambiente participa como socio del proyecto internacional BIOREGIO, enmarcado dentro del programa Interreg Europe, el cual busca ayudar a entidades locales y gobiernos regionales europeos a desarrollar mejores políticas mediante la creación de espacios de oportunidad y de intercambio de ideas.

El [proyecto Bioregio](#), aprobado en la 2ª convocatoria del programa Interreg Europe y financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER,)persigue influir en la política regional a través del impulso de la economía circular de los flujos de residuos orgánicos, acorde los objetivos fijados en el Paquete de Economía Circular adoptado por la Comisión Europea. Además, BIOREGIO mejorará la bioeconomía regional, incrementará los índices de reciclaje de los materiales orgánicos, así como intercambiará experiencias sobre las mejores técnicas disponibles a través de la cooperación regional e interregional.

Así, la Viceconsejería de Medio Ambiente, en colaboración con el IRIAF, centra este proyecto en los ensayos de investigación e innovación tecnológica basados en la eficiencia de los residuos como recursos, desarrollados en la biorefinería a nivel demostrativo implantada en Puertollano (Ciudad Real), gracias al Proyecto Clamber.

Temas relacionados

[Bioregio](#) · [clamber](#)